# Retiene bajo llave a otro hombre para cobrar unas deudas

El presunto agresor, un joven de 24 años, fue detenido por la Policía Local gracias a la colaboración ciudadana

#### :: IDEAL

**GRANADA.** La ayuda de los ciudadanos fue crucial para que la Policía Local lograra detener a un sujeto que presuntamente habría retenido a otro hombre durante toda la noche, y le habría agredido, para intentar cobrarle unas deudas que al parecer tenían pendientes.

Según consta en el parte policial, los agentes de la Policía Local fueron requeridos por vecinos del distrito norte, que manifestaron que un individuo había agredido a una persona, y que se había dado a la fuga en el entorno de la plaza 28 de Febrero. Los vecinos informaron a los agentes de que dicho individuo se había escondido en las proximidades.

Tras escuchar la descripción que los vecinos hacían sobre el aspecto e indumentaria del citado individuo, los agentes se dirigen al lugar señalado, en el cruce de las calles José Moreno Dávila y José María Buguella de Toro, donde pudieron localizar al presunto autor de la agresión.

Al percatarse de la presencia policial, el sujeto decidió abandonar el lugar, caminando despacio, y se introdujo en un edificio de la calle Julio Moreno Dávila.

#### **Batida**

Los agentes pidieron apoyo de otras unidades policiales y procedieron a realizar una batida por las zonas comunes del citado inmueble, localizando al individuo señalado en las escaleras de la segunda planta de dicho edificio.

El individuo, natural de Madrid y de 24 años de edad, que portaba teléfono móvil y cargador de la persona que había sido agredida, manifestó que había retenido al agredido encerrándolo toda la noche bajo llave para intentar cobrarse unas deudas. Por todo ello, fue detenido por la retención ilegal del otro sujeto, así como por la presunta agresión. Tras la redacción de las diligencias, el sujeto fue puesto a disposición judicial.



Un hombre de 72 años, herido leve tras ser atropellado

Un hombre de 72 años resultó herido leve ayer tras ser atropellado en Gran Vía por un ciclomotor. Los hechos ocurrieron a las 13.00 horas cuando el hombre cruzó la citada calle, al parecer por una zona no habilitada para peatones y fue alcanzado por una moto. El varón fue trasladado al Hospital Clínico con heridas leves.

UNIVERSIDAD DE GRANADA

## APERTURA DE SALAS DE ESTUDIO VERANO 2012

### PERIODO DE EXÁMENES DE LA CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE SEPTIEMBRE



Del día 20 de agosto al 22 de septiembre, ambos inclusive, en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, abrirán las salas de estudio en:

· Aulario de la Facultad de Derecho

A partir del día 27 de agosto y hasta el 22 de septiembre, ambos inclusive, en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, también se abrirán las salas de estudio en los siguientes centros:

- · Facultad de Ciencias
- E.T.S. de Ingenierías de Informática y de Telecomunicación.
- Biblioteca Biosanitaria (en horario de 9 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos)
- Facultad de Farmacia (sólo en horario de 8 a 22 horas, sábados y domingos incluidos)

Y a partir del 3 al 22 de septiembre, ambos inclusive, en horario de 8 de la mañana a 6 de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, también permanecerá abierta:

• E.T.S. de Ingeniería de Edificación

